
 

GEIST-voll LEBEN 
Gott kommt mitten hinein in unsere Welt,  

in unseren Alltag, in unsere Ängste, in unsere Freuden.  
 

Gott kommt nicht nach einem Fahrplan, 
nicht wie wir ihn erwarten, 

nicht nach unseren Vorgaben. 
 

Gott kommt neu, anders, zukünftig. Wachsamkeit lohnt sich.  


